
Frau Fischer: 

In Ergänzung zur vorherigen Frage weist Frau Fischer nachdrücklich auf die 
Gefahren durch eine erhöhte Feinstaubbelastung hin und bittet die Stadt darum, 

sich mit der Thematik auseinanderzusetzen. 

 


